



Cuernavaca: la advertencia de S&P

Fue desde el viernes pasado cuando Standard & Poor's envió su primera alerta sobre la deuda del municipio de Cuernavaca, Morelos. Este lunes, con la etiqueta de "Incumplimiento" para que no quedara duda, la agencia calificadora destacó que la administración del ex alcalde **Manuel Martínez Garrigós** incumplió con el pago de un crédito, situación que llegó a la entidad que dirige **Víctor Manuel Herrera** a reducir la calificación de su deuda. BBVA Bancomer fue el banco que afectado por éste incumplimiento; se trata de un préstamo por 300 millones de pesos que no estuvo reportado en la Cuenta Pública Municipal de mayo pasado. Medios locales como el Diario de Morelos reportan también observaciones sobre una partida de 600 millones de pesos. El municipio también enfrenta serios problemas para cubrir carteras pendientes con sus proveedores. Al parecer, lo más grave es que el crédito se había utilizado para otros fines y no a reducir la deuda de la entidad.